
 

 
 
 
 
 
 
 
Haltern am See, 14.09.2017 
 
Protokoll der 18. Sitzung des Gemeindeausschusses St. Maria-Magdalena vom 13.09.2017 
um 19:00 Uhr im St. Norbert-Haus, Flaesheim 
 
 
Anwesend waren: siehe Anhang 
 
 

1. Begrüßung und Einstimmung 
Hermann Moos begrüßte die Anwesenden.  
Das geistliche Wort wurde von Maria Sandhofe gehalten. 
 

2. Genehmigung des Protokolls vom 07.06.2017 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt. 
 

3. Rückblick 
Hermann Moos gab einen Rückblick verschiedenen Punkte/Veranstaltungen 

• Nach der Fronleichnamsprozession fand ein Frühshoppen im St. Norberthaus statt. 
Dabei wurde ein Erlös von 59,20 € erzielt. Dieser soll nach einstimmiger Genehmigung 
aller Anwesenden für die Flaesheimer Messdiener eingesetzt werden. 

• Bei der Heiligen Messe beim Schützenfest im Festzelt wurden ca. 520 € Kollekte 
eingesammelt. Diese sind für Pfarrer Wiese und seine Projekte in Südamerika gedacht. 

• Das diesjährige Zeltlager des Ferienspaß wurde in einer Kurzform hinter dem 
Norberthaus von Freitag bis Sonntag abgehalten; im nächstes Jahr soll dieses wieder 
eine Woche lang sein; mit den Verantwortlichen soll nun über die Themen juleica und 
Holytainment gesprochen werden.  

• Das am 22.7. nicht stattgefundene Patronatsfest wird nachgeholt auf einen Sonntag; 
dazu soll mit den neuen Pfarrern gesprochen werden, sodass diese auch daran 
teilnehmen können 

 
4. Ausblick Gemeindeausschuss 

Zum Ende des Kirchenjahres scheidet Hermann Moss aus. Daher fehlt eine Person im Vorstand 
des Gemeindeausschusses. Als neuer Vorstand wurden einstimmig mit zwei Enthaltungen 
gewählt: Maria Sandhofe, Anke Bergjürgen, Claudia Rusche  
 

5. Termine 2017 

• Fest der Aktiven am 15.09. in Haltern (St. Marien) 

• Erntedankfest am 1. Oktober – 9:30 Uhr Heilige Messe danach Frühshoppen im 
Noberthaus 

• St. Martinszug am 10.11. um 18 Uhr am Stiftsplatz – Umzug zum Kindergarten 

• Schoko-Nikolaus für Messdiener sollen besorgt werden als Dankeschön – zurzeit gibt es 
noch 9 Messdiener; evtl. soll eine Messdienergruppe organisiert werden 

• Adventsmarkt 2017 – Dirk Schmitz und Philipp Kweseleit stellten den aktuellen 
Planungsstand dar; am 8. Oktober soll eine Versammlung sein um die restlichen Fragen 
zu klären und Planungen abzuschließen 
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6. Berichte 
5.1 Pfarreirat 

- Allgemeine Abstimmungen zur Pfarrübergabe an die neuen Pfarrer 
- Aktuelle Themen 
- Heiligabend 18 Uhr Christmette – vorher Kleinkindergottesdienst 17 Uhr 

 
5.2 Kirchenvorstand 

- Dacharbeiten vom Norberthaus sollen diese Woche beginnen. 
- Für die Kirchentrockenlegung der Nordseite in diesem Jahr ist noch keine Genehmigung 

des Denkmalamtes vorhanden 
- Allgemeine Probleme der Baufirmen 

 
5.3 Kindergarten 

- aktuell Baustelle am Kindergarten – Arbeiten gehen nur schleppend voran  
- Neue Gruppen mit neuen Kindern 

 
5.4 kfd 

- Elsa Römer berichtete über das aktuell stattgefundene Geburtstagskaffee sowie den 
Start und die Einarbeitung des neuen Teams 

- Für die weitere Arbeit als „kfd-Vorstand“ wird aus Münster eine Person kommen, die 
Hilfestellungen gibt und allgemeine Fragen klären soll 
 

5.6 Caritas 
- Wilfried Loges und Eva-Maria Meyer waren verhindert. Herr Loges sagte im Vorfeld, 

dass es im Moment nichts Neues gebe 
 

5.7 Redaktion Pfarrbrief 
- am 13.10. ist Redaktionsschluss für den Weihnachtspfarrbrief 
- Gerne können Texte und Informationen an Christoph Brinkert gesendet werden 

 
7.8 Senioren 

- zurzeit 10-15 Personen  
- gerne würde etwas (ehrenamtliches) Programm gesehen dazu erklärten sich z. B. Dirk 

Schmitz bereit Bilder vom Schützenfest zu zeigen; auch weitere Ideen waren 
vorhanden 
 

7. Sonstiges 
- Konzerte in der Kirche: Maria Sandhofe brachte das Thema auf, weitere Konzerte in der 

Kirche stattfinden zu lassen. Dabei dem Meinungsaustausch war jeder dafür, jedoch 
kamen auch bedenken auf ob überhaupt genug Besucher kämen, dass Musiker Geld 
kosten würden und ob man Eintritt nehmen soll etc. Ein Einstimmiges Ergebnis wurde 
nicht erzielt. Maria Sandhofe wird sich erkundigen bzgl. der Musiker vom Festakt, ob 
diese dort einmal ein Konzert abhalten würden. 
 

Ende: ca. 20:27 Uhr 
 
Die nächste Sitzung findet am 20.11.2017 um 19:00 Uhr statt.  
 
Protokoll: Philipp Kweseleit 
 
Für das Protokoll zeichnet sich der Vorstand verantwortlich. 
 
Anlagen: 
Anwesenheitsliste 
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